

Es regnete Medaillen

Jonen: 16 Podestplätze für KEN WA KAI Goju-Ryu Karate-Do aus Jonen

Die Kinder und Jugendlichen der KEN WA KAI Karateschule aus Jonen blicken auf ein erfolgreiches Wochenende in Biel zurück. 18 Karatekas aus Jonen erkämpften sich 16 Podestplätze.

An den nationalen Wettkämpfen der SKU (Swiss Karate Union) Promotour nahmen über 330 Teilnehmer von 25 verschiedenen Vereinen teil. Den Karatekas aus Jonen gelang ein unglaubliches Resultat: Ganze sieben Mal gab es Gold für die Karatekas. Weiter wurden vier Silber- und fünf Bronzemedailen erkämpft. Der Sensesi (Coach) von KEN WA KAI Goju-Ryu Karate-Do, Jure Batur, meint: «Die 16 Podestplätze mit 18 Kämpfern sind eine hervorragende Leistung. Ich darf stolz sein und gratuliere allen Wettkämpferinnen und Wettkämpfern.» Die SKU Promotour ist speziell für Anfänger konzipiert. So



Die stolzen Karatekas freuen sich über den Medaillenregen.

Bild: zg

reitungen für die nächsten Wettkämpfe starten noch vor den Sommerferien. Im Juli geht es nach Bonstetten, im September nach Basel und Neuchâtel und im Oktober nach Fribourg.

--zg